

Nuevos apoyos para el Club Asirio

Cuatro arqueros de la entidad onubense acuden este fin de semana al Campeonato de España

S.D. / HUELVA

Una vez más el Club Asirio de Tiro con Arco Onubense, con el objetivo de promover este deporte entre todos los ciudadanos de Huelva, y en colaboración con la empresa Telefónica, celebró el pasado fin de semana en las instalaciones que el citado club posee en el actual Recinto Colombino el que se denominó como I Trofeo MoviStar de Tiro con Arco, en el que se dieron cita casi medio centenar de personas vinculadas a dicha empresa.

El fin de este torneo era dar a conocer entre los trabajadores de Telefónica y entre los familiares de éstos este deporte y así seguir con la escalada ascendente de practicantes del tiro con arco en nuestra localidad, todos ellos miembros del Club Asirio que ya casi a alcanzado el número de 150 socios, cifra desconocida hasta este momento en nuestra ciudad, teniendo como objetivo

para este año el llegar a los dos centenares de arqueros.

La actividad se desarrolló en un ambiente inmejorable, en la que los monitores del club en la primera parte del trofeo enseñaron a los asistentes las técnicas básicas del tiro, pasando después a la disputa de la competición donde quedaron campeones: Araceli Márquez en arco sénior femenino, Pedro Manuel Martínez en sénior masculino, Pablo Domínguez en la categoría cadete, Lorenzo Montiel en la alevín y Ana Prieto en la benjamín.

Dentro de la promoción que el Club Asirio va a realizar durante este año de este deporte, además de este trofeo va a desarrollar otras actividades como puede ser la puesta en marcha de cursos de Iniciación Sólo para Mujeres con el objetivo de acercar este deporte a las féminas para que vivan en primera persona que este deporte no sólo puede ser practicado por hombres. También van a participar en las actividades que el Ayuntamiento de Huelva va a desarrollar en el Parque Moret a mediados de marzo; en la milla organizada por la Universidad de Huelva también en marzo; en las



Varios arqueros se preparan en la línea de tiro.

H. INFORMACIÓN

jornadas juveniles que la Delegación de Turismo, Comercio y Deporte va a llevar a cabo en Cartaya a principios de abril, así como en todas ellas en las que se reclame su presencia.

Por último el próximo fin de semana cuatro de arqueros onubenses van a representar a Huelva en el Campeonato de España:

Jesús Ferradas y Agustín Rodríguez en arco compuesto (éste último en calidad de campeón andaluz), y José Luis Rodríguez y Ángel Estévez en arco olímpico, evento que se va a llevar a cabo en Zaragoza desde mañana, donde nuestros deportistas intentarán dejar en muy buen lugar a nuestra provincia.